

(令和2年5月22日に送信した黎メールの内容を記載しています)

題名

【重要】6月からの学校再開について

本文

本県の緊急事態宣言が解除されたことに伴う県教育委員会の通知を受け、本校では6月1日(月)より学校を再開することといたしました。

感染症対策を行いながら、長期の臨時休業の影響を少しでも回復するため、学校再開後は中学・高校間の時差登校をした上で、40分の短縮授業を行うこととします。

開始後2週間は6校時までの授業を行い、放課後にクラス担任による面談を実施します。

6月15日(月)から7校時の授業を予定しています。

詳細は後日改めて連絡いたしますが、取り急ぎ概要について下記の通りお知らせします。

○6月1日(月)からの時程

(6月12日(金)まで)

9:20～ SHR

(中学生は8:30～SHRです)

9:40～15:10 6時間授業(40分)

15:10～ SHR, 清掃, 放課

放課後 個人面談

なお、来週(5/25～27)の登校日は予定通り、中学・高校とも学年毎の分散登校となります。

・高校1年

→ 5月25日(月) 9:30～

・高校2年

→ 5月26日(火) 9:30～

・高校3年

→ 5月27日(水) 9:30～